

Danksagung

Es ist sehr schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist schön zu wissen, wieviel Freundschaft, Wertschätzung und Achtung unserem lieben

Karl Henke

entgegengebracht wurde.

Danke allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme.

Weiterhin danken wir Herrn Dr. Thomas, der Diakonie für die gute Pflege, seinen ehemaligen Arbeitskollegen, der Hausgemeinschaft, der Rednerin Frau Simone Löffler für die tröstenden Worte sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die hilfreiche Unterstützung.

In Liebe und Dankbarkeit

deine Thea

mit Kindern und Familien

Greiz, im April 2016

